
 

 Antrag der SPD-Fraktion vom 09.10.2012 auf Erstellung eines 
Nahwärmekonzeptes für das Aqua-Toll. 
 
Diesem Antrag wird bei 5 Stimmenthaltungen zugestimmt. 

 

 Beschlussvorschlag des Fachausschusses: 
 
Im Jahr 2013 sind die Sanierung sowie eine Attraktivitätssteigerung des 
Bades für höchstens 6 Mio. € durchzuführen. Die benötigten Mittel sind 
im Haushalt 2013 bereit zu stellen.  
 
Dieser Beschlussvorschlag wird bei 4 Gegenstimmen beschlossen. 

 


